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６ 議 案 関 連 質 疑（２月７日） 
 

 

１ 川口 広 議員（自由民主党・無所属の会） 
 

市第1 2 3号議案 第４期横浜市教育振興基本計画の策定 
 ・第４期横浜市教育振興基本計画のポイント 

・視点１「一人ひとりを大切に」を掲げた趣旨 

・学力・学習状況調査の改訂の成果と今後の取組 

    ・今年度の認知・非認知能力調査研究の進捗 

  ・英語でコミュニケーションを図る機会の充実に向けた取組 

・12年間を通じて取り組むグローバル人材の育成 

   ・ＳＤＧｓ達成の担い手育成とキャリア教育を一体的に推進するとした趣旨 

   ・持続可能な社会の創り手育成をより一層推進すべきとの考えに対する見解 

   ・描こうとしている新たな図書館像のイメージ 

   ・近年図書館に求められている役割 

・新たな図書館像の中で施設面だけでなく人と人とをつなぐ活動などソフト面についても考え 

ていく必要があるとの考えに対する見解 

市第1 2 4号議案 横浜市山下ふ頭再開発検討委員会条例の制定 

 ・委員会での検討内容 

・委員構成の考え方 

・山下ふ頭でどのような開発を目指すのか 

・山下ふ頭の再開発では都心臨海部にとどまらず市域全体を視野に入れて開発を進めるべきと 

の考えに対する見解 

市第1 3 6号議案 令和４年度横浜市一般会計補正予算（第８号） 
・こどもの送迎車両等における安心・安全対策支援事業 

 ・安全装置の設置について本市が独自に補助を行う対象車両とその理由 

 ・安全装置だけでなく施設全体で安全対策に取り組むための支援 

・新型コロナウイルス感染症対策事業 

 ・５類感染症への移行に向けた対応 

  ・音楽隊運営費 

   ・新たな財源確保策としてクラウドファンディング型ふるさと納税を活用していく考え 

  ・横浜みなとみらいホール大規模改修事業 

   ・文化芸術を通じた共生社会実現に向けての横浜みなとみらいホールへの期待 
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２ 中山 大輔 議員（立憲民主党） 
 

市第1 2 3号議案 第４期横浜市教育振興基本計画の策定 

 ・教職員の働き方改革の考え方 

 ・持続可能な部活動の実現に向けた取組 

 ・横浜ラウンド制の効果 

 ・安心できる居場所を増やすための取組 

市第1 2 4号議案 横浜市山下ふ頭再開発検討委員会条例の制定 

 ・運営等における透明性確保の考え方 

 ・事業化までの進め方 

水第 ５ 号議案 活性炭の入札等に係る損害賠償についての訴えの提起 

 ・公共調達に関連した事業者への今後の対応 

 ・再発防止に向けた取組 

市第1 3 6号議案 令和４年度横浜市一般会計補正予算（第８号） 

・こどもの送迎車両等における安心・安全対策支援事業 

 ・通園以外で使用している車両の把握方法とその台数 

 ・事故防止に向けた良い取組は市内施設に広く周知すべきとの考えに対する見解 

・特別支援学校におけるこどもの安心・安全対策事業 

 ・特別支援学校のスクールバスにおける安全管理の取組 

・エレベーター設置事業 

 ・エレベーター設置の整備状況と今回の11校の選定基準 

 ・学校エレベーター整備の今後の進め方 

・特別養護老人ホーム整備等事業 

 ・整備スケジュールが遅れた主な理由 

 ・入所待ち期間の短縮に向けた取組 

・新型コロナウイルス感染症対策事業 

 ・現在の感染動向についての認識 

 ・第８波対策とその評価 

  ・新型コロナウイルスワクチン接種事業 

   ・減額補正の理由 

   ・現在の市民への接種状況と接種促進の取組 

  ・初期救急医療対策事業及び救急医療センター運営事業 

   ・夜間・休日診療所の現状認識 

   ・夜間・休日診療所に対する支援 

病第 ３ 号議案 令和４年度横浜市病院事業会計補正予算（第１号） 

 ・指定管理者制度を導入しているみなと赤十字病院におけるコロナ患者受け入れの取組 

・感染症病床整備の考え方 
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３ 斉藤 伸一 議員（公明党） 
 

市第1 2 3号議案 第４期横浜市教育振興基本計画の策定 

 ・中学校給食 

・全員給食を実施することの意義 

・令和８年度を見据え生徒が全員で給食を食べる環境づくりや食育の実践を積み重ねるため 

にも供給体制を順次拡充していく必要があるとの考えに対する見解 

  ・学校における医療的ケア 

   ・小中学校等における医療的ケアの自立支援に向けた取組の状況 

   ・ケアを自分で行うことが難しい児童生徒への支援 

  ・子どもの社会的スキル横浜プログラム（Ｙ－Ｐアセスメント） 

   ・Ｙ－Ｐアセスメントの結果を指標に位置付けた理由 

   ・Ｙ－Ｐアセスメントの活用に向けた今後の取組 

  ・教職員の働き方改革 

   ・柱６「いきいきと働き、学び続ける教職員」の目標・方向性や主な指標等の趣旨 

   ・横浜の学校におけるチーム体制の構築・充実を一層進めるべきとの考えに対する見解 

市第1 2 6号議案 横浜市手数料条例の一部改正 

・脱炭素化に向けた家庭部門の取組の方向性 

・制度新設等の機会を捉えて省エネ住宅の普及促進に今まで以上に積極的に取り組むべきとの 

考えに対する見解 

市第1 3 6号議案 令和４年度横浜市一般会計補正予算（第８号） 

・こどもの送迎車両等における安心・安全対策支援事業 

  ・これまで進めてきた保育所等における園バスの安全対策の効果 

  ・障害児施設における実態把握や対策 

・特別支援学校のスクールバスにはできるだけ早期に安全装置を設置すべきとの考えに対す 

る見解 

 

 
４ 河治 民夫 議員（日本共産党） 
 

 市第1 2 3号議案 第４期横浜市教育振興基本計画の策定 
 ・教員の未配置の現状についての見解 

 ・教員の未配置問題を解決するため教員採用試験の募集人数を大幅に増やすことについての考

え 

 ・永岡桂子文科大臣の代替教員の確保について年度当初からの任用は有益との指摘に対する見

解 

 ・神奈川区斎藤分小学校の統廃合計画に対する保護者・地域住民の強い反対を押し切って計画

を進めることは基本計画にも反することになるとの指摘に対する見解 

 ・文科省の統廃合についての手引きに沿って当該小規模校の存続条件の有無について調査・評

価をすべき 

市第1 3 6号議案 令和４年度横浜市一般会計補正予算（第８号） 

・送迎車へ保育士の乗車など安心安全対策として人の配置が必要 

・横浜市の不適切保育の実態 

・本市独自の保育士の処遇改善策が必要との考えに対する見解 

・保育士配置基準を引き上げるよう国に働きかけるべき 

・新型コロナ５類引き下げについて日程ありきではなく感染状況、医療現場の実情、科学的根 

拠を基に議論するよう国に求めるべき 

  ・３年間に及ぶ感染ルート、感染源などのデータ分析をし市民に情報を提供すべき  
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５ 井上 さくら 議員（無所属クラブ）＜４分＞ 
 

 市第1 2 4号議案 横浜市山下ふ頭再開発検討委員会条例の制定 
 ・これまでの市民意見についての市長の受け止め 

 ・これまでの事業者提案についての市長の受け止め 

 ・カジノＩＲ導入失敗の総括をどう活かすのか 

 ・山下ふ頭再開発へ市民意見をどう反映するか 

 ・ギャンブルを含む機能・施設は禁止とすべきだがどうか 

 ・山下ふ頭再開発検討委員会設置の目的 

 ・山下ふ頭再開発検討委員会の委員構成についての考え 

 ・山下ふ頭再開発の今後のスケジュール 

 ・山下ふ頭再開発についての基本的方向、コンセプトについての市長の考え 

 

 

６ 平田 いくよ 議員（神奈川ネット）＜６分＞ 

 

 市第1 2 4号議案 横浜市山下ふ頭再開発検討委員会条例の制定 
 ・検討委員会の設置目的と委員の人数及び諮問事項 

 ・公開性と透明性を確保した市民参加のプロセスのつくり方 

 

 

 ＜  ＞は発言申告時間  


